

Qu'est-ce que la mucoviscidose ?

- La mucoviscidose est une maladie **génétique** et **héréditaire** qui touche les cellules qui tapissent différents organes tels que les **voies respiratoires**, et le **tube digestif**.

La mucoviscidose n'est pas contagieuse !

Les traitements

La muco est très invalidante...même si ça ne se voit pas. Elle détruit inexorablement les tissus pulmonaires et digestifs...

Dose médicamenteuse quotidienne

La Kiné

Un moment quotidien indispensable !!!

1 à 2 séances par jour,
de 15 à 30 minutes,
suivant l'encombrement



Séance de kiné quotidienne

Combien de personnes sont atteintes de la maladie ?

La mucoviscidose concerne tout le monde : un père et une mère porteurs non malades -> 1 risque sur 4 de donner naissance à un enfant malade

un enfant sur 4500 naissances en France, c'est-à-dire que près de **200** enfants qui naissent chaque année sont atteints de mucoviscidose.

La recherche avance... mais la transplantation reste aujourd'hui le seul palliatif

Et vous ?

Le don d'organes



Si ma vie s'arrête, une autre continue...

Aujourd'hui, le prélèvement est possible à tous les âges.

Jusqu'à 18 ans,

Ce sont les parents qui prennent la décision d'autoriser ou non le prélèvement.

En 2013,

3,5 % des donneurs avaient 17 ans ou moins,
29,8 % de 18 à 49 ans,
29,2 % de 50 à 64 ans et
37,5 % plus de 65 ans.

Qui sont les Motards du Viaduc ?



Nos actions

- L'Association ' Les Motards du Viaduc ' a été créée le **15 mai 2007**.
- **Christian Le Mellec**, papa de deux enfants atteints de la mucoviscidose se lance un défi : rassembler des centaines de motards pour constituer le plus grand convoi de motos sur le tout nouveau Viaduc de Millau, afin de reverser à la recherche le prix de la traversée.
- Le **1° juillet 2007**, **1052** motards franchissent le Viaduc, pari réussi !

- Le Rassemblement annuel motard de CAMPAGNAC (12) chaque 1° WE de juillet : un record de 2158 motos en 2013, et près de 1500 motos en 2015.
- Un Tour de France annuel pour **faire connaître** la maladie et **promouvoir** le don d'organes.
- Des actions de communication (salons, lycées,...)
- La Ronde de Noël des motards aveyronnais afin de collecter et distribuer des jouets aux enfants malades ou défavorisés.
- Des quines, des spectacles



Les bénéfices de ces évènements sont reversés chaque année à la lutte contre la mucoviscidose



Tous ensemble contre la mucoviscidose !



Nous avons reversé en 2015
11000 €
aux Associations :
'Grégory Lemarchal'
'Vaincre la Mucoviscidose'



Remise du chèque à
'Vaincre la Mucoviscidose'
lors de la Ronde de Noël 2015